

Goral und Goralin aus Szlachtowa bei Szczawnica.

im Verhältniß zu ihrer Länge. Sine Art von Ringplat hat sich hier und dort nur durch Zufall gebildet, etwa infolge einer Sigenthümlichkeit des Bodens, oder des Zusammenswirkens anderer Umstände, welche dazu nöthigten, diesen Platz frei zu lassen. In der Regel geht das ganze Dorf entlang eine Straße, welche durch die zu beiden Seiten besindlichen eingefriedeten bäuerlichen Anwesen gebildet wird. In den größeren Dörfern lausen parallel mit der Hauptstraße eine oder zwei Nebengassen, welche wieder durch kleine Quergäßchen miteinander verbunden sind. Die Gassen tragen keine Benennungen und werden einfach